

Oscar González. Cayastá, departamento Garay. Santa Fe.

“La sanagasteña” es una zamba compuesta por Julio Migno (letra) y Carlos Millen(música), ambos santafesinos

La intención al presentarla en este evento es ofrecer un puente de cálida hermandad entre el litoral santafesino y la provincia de La Rioja y. Así se unen ceibo y cerro, agua y piedra.

La interpretación está a cargo de Oscar González, cantante oriundo de Cayastá, pcia de Santa Fe. Acompañan musicalmente Araceli Tano y José Yossen.

En la danza participan Valeria Brondino y Fernando Vázquez, de San Javier y ha sido filmada por Canal 2 San Javier.

Esta producción ha sido posible gracias a la generosa participación de : D.R.A Producciones, Santa Fe- Denis Alconchel. Fernando Baiud. Marcos Blanc. Laureano Millares.